

13 de gener de 2006

Les cartas deberán estar dirigidas a:

LOCLAR - "Cartes dels lectors"
C/. Maians, 35
46870 ONTINYENT (Valencia)
loclar@loclar.com

Los escritos dirigidos a "Cartes del lectors" deberán ser exclusivos para este periódico. Para su publicación es necesario que vayan firmados con nombre y apellidos, adjuntando el domicilio, teléfono y número de DNI. Nunca se firmará con pseudónimo o nombre supuesto. LOCLAR se reserva el derecho de publicar las colaboraciones, así como a resumirlas o extractarlas si sobrepasan las 30 líneas mecanografiadas. LOCLAR, respetando la libertad de expresión de los autores de cualquier réplica de opinión, solicita que estos se ajusten a los temas que susciten polémica, y no entren en otras cuestiones personales que de ninguna manera contribuyen a enriquecer el debate o controversia que se plantee.



lo que les importa es o mejor posible a fin que sus hijos tengan buena educación, que a largas colas cuando el médico. Todas estas son las realmente importantes.

statuto ese que quieren formar sólo es un intento más de los políticos para mangonear a sus conciudadanos y así que pase el tiempo por sus despachos que algo se quedará) enchufar a sus familiarísimos. Con todas las aclaraciones que escribiendo en el último de los políticos se les asiado "el plumero". ansan en sus propios

intereses, no en los de la ciudadanía.

Por eso, me gustaría que tuvieran un poco más de sentido común y de miras hacia el verdadero bienestar de los ciudadanos. Si así fuera, las cosas nos irían mejor.

**Antonio González
Ontinyent**

El Vinalopó, de Bocairent

En el apartado de Confidencias del semanario del 7 de enero hay un comentario sobre el calendario de Caixa Ontinyent, que reproduzco textualmente: "y en el nacimiento del Vinalopó, en Bañeres de Mariola. Las excelentes fotografías son obra de Paco Alberca y los textos, pulcros y atinados, de David

Mida". Las fotos no sé como serán pues no he visto el calendario, pero los comentarios de atinados, nada.

En nacimiento del Vinalopó no está en Banyeres, sino en el término municipal de Bocairent, en la finca de "Les Torretes". Le hubiera bastado al sr. Mira preocuparse un poco y visitar el catastro en el ayuntamiento. De todos modos, me ofrecí personalmente a enseñarle la escritura de compra que se hizo en el año 1920.

Le voy a contar una pequeña anécdota al sr. Mira para que le sirva de ejemplo: en el año 1976, en sr. Vidal (Q.E.P.D), compró la finca propiedad de "la Coveta", citándonos a tal día y a tal hora

allí mismo. Nos presentamos los tres sindicatos de regantes: los de Benejama, los de Banyeres de Mariola y los de Bocairent con las correspondientes escrituras. Podrá figurarse la sorpresa que se llevó y lo corrido que se vio el sr. Vidal con su abogado y el sr. Notario. Le hubiera bastado con visitar el Registro de la Propiedad de Ontinyent y su hubiese ahorrado el bochorno, los gastos de desplazamiento y el disculparse.

Me he permitido hacer este escrito porque parece ser que desde hace poco los historiados y los periodistas parece que salgan de debajo de las piedras.

**Teudiselo Puerto Miralles
Bocairent**